

Adriana Lima - 1/1

La nouvelle bimbo ! J'ai été faire un tour dans l'annuaire de photos et j'ai été conquis par ce physique de rêve (hé oui des fois on doit revenir aux choses bassement matérielles les filles ! ;)

Elle s'appelle Adriana (c'est dire si elle était prédestinée à la lingerie ... ;) Elle est née le 12 juin 1982 au Brésil et elle multiplie les origines exotiques : asiatique, africaine, indienne (d'Amérique), portugaise, française, caribéenne . Elle a été abandonnée par son père et a eu une enfance difficile... Mais comment passer à côté d'une telle beauté sans tomber sous son charme ? ... Ce fut chose faite : Mademoiselle est repérée et part pour l'agence Ford à 15 ans ...A partir de là sa carrière décolle et maintenant elle est devenue une des égéries d'une marque de lingerie (!), convolant ainsi aux cotés de Heidi Klum (entre autres bombes)...

Ce que j'aime chez ce top, c'est sa simplicité mais aussi sa confiance en soi : Elle nous montre ainsi avec glamour que ce ne sont pas deux qualités incompatibles, en restant proche de sa famille tout en menant une vie urbaine à travers le monde (Elle a deux propriétés au Brésil et un loft à New-york)... En plus de ça elle vient en aide à un orphelinat brésilien

De plus le métissage de la Lima est détonnant : des "yeux d'acier" , cheveux bruns lisses, bouche pulpeuse et pommettes donnent un visage pétillant et terriblement sexy ! Ses photos sont "un peu dénudées" mais jamais vulgaires : un vrai plaisir pour les yeux ;) ! féminine mais pas potiche, chic mais pas snob, sexy mais soft , ZE cocktail .Par contre, elle reste très discrète sur ses frasques amoureuses...Elle n'est pas du genre (comme beaucoup de tops), à se plaindre de ne pas trouver l'homme idéal ou de faire peur aux hommes...Serait-elle célibataire...dans ce cas miam ! :) En ce moment, elle fait de la pub pour de la lingerie mais elle a aussi fait de la pub pour des produits de beauté, des marques de fringues etc etc ...

Bon maintenant vous me direz "ok elle est belle gentille mais elle est pas la seule pourquoi ELLE" ... he bien tout simplement parce que je pense qu'elle est un modèle à suivre...Nan sérieusement au-delà du physique...Bon d'accord je ne la connais pas personnellement (hélas !) et si ça se trouve elle a un caractère execrable, mais en tous cas ses actes sont honorables et elle reste simple, bien dans sa tête et dans son corps sans tomber dans la mégalomanie . En outre, elle est représentative de la nouvelle vague de top model (ca y est on revient à l'éternel physique...) : Elle est belle (quand même) , 100% naturelle (si ! si !), brésilienne (il faut dire les choses comme elles sont non ? Les brésiliennes sont le top en ce moment !)

Maintenant la question reste de savoir si elle va durer...est-ce qu'elle va s'inscrire dans la mode comme schiffer ou campbell ? grande question métaphysique :) En tout cas moi je suis fan et je trouve qu'on ne la connaît pas encore assez en France...Voilà c'était juste pour vous avertir de la naissance d'une étoile ! ;)

Moi je suis CONQUIS !